



つくし組通信

2021年9月 第3号



最近よく笑ってくれるようになり、笑顔がとても可愛いつくし組の子ども達。8月にも新しい友達が増え、現在は17名になりました。月齢に差がありそれぞれの成長に沿った関わり方を心がけています。お子様の日々の健康状態をおたより帳や、送迎の際にお話ししてください。情報を共有し体調管理に気をつけていきたいと思ひます。少しずつ過ごしやすい季節になってきましたが、残暑が厳しい日もありますので、天候に合わせて、戸外遊びを十分に行い、健康的な毎日を過ごして行きたいと思ひます。

朝のお集り

おやつを食べた後にバンゴ（椅子）に座り、朝の集いをしてしています。子どもの気分が乗っているときは、名前を呼ばれると月齢の小さい子は手を叩いたり足をバタバタさせたりし、月齢の大きい子は自分の名前が呼ばれる前にフライングで「はい」と言ひて両手を挙げたり、それぞれに反応があり出席確認が楽しい毎日です。

歌をうたう準備になると、電子ピアノの音と共に眠りのポーズ。「♪立ちましよう♪」で、立てる子は立ちます。（同時に行きたい場所へ、、、汗）音楽に合わせて体を左右に揺らしたり、保育士を真似て頭を下げて朝の挨拶！頭が床に付きそうなくらいに下げる子もいます。先日はその子なりに考えたのでしよう、柱に掴まって挨拶をしていました（笑）。

ドレミ体操になると ドは頭 レは頬 ミは口 に手をやり音を表現します。子どもの指先がリズムに合わせてチョンチョンと動くのがとても可愛らしいです。

絵本の読み聞かせやカード遊びになると、どの子も目をキラキラさせて保育士の方をじーっと見つめて興味津々に参加しています。

プール遊び

先月上旬にプール遊びをしました。ぬるめの水を浅く張りおもちゃを浮かばせ楽しみました。気持ちよさそうに座って玩具を手にして遊ぶ子ども達！あがる時には、まだ遊んでいたいと大泣きした子がいました。

また逆に、水に入ることに不安になりドキドキして泣いてしまった子も。今年是不安定な天候で存分に楽しむ事が出来ませんでした、良い体験になったことと思ひます。



遊びを紹介します



ウレタン台

全身を使って、よいしょよいしょ！



動物ブロック

好きな玩具を手にして、形をじ〜っと見たり手触りを確かめて遊んでいます。



カップタワー

カップに顔を入れて「あー」と。声が響いて不思議だね。

電話のおもちゃを耳に当てて、「もしもし」。自分なりのごっこ遊びを楽しんでいました。時に、お友達の使っている玩具に手を伸ばして取ることも（笑）。遊びたい気持ちを表して夢中で楽しむ子ども達です。